

CORREO DEL ATLANTICO

Año I.

Limón, 27 de Octubre de 1907

Núm. 3.

THE WHITE STORE

LIMÓN

TIENDA DE FANTASÍA

Especialidad en ropa hecha para señoras y niños.

FASHION HOUSE

S. & C. BREEDY & Co.

LIMÓN

General importers of dry & fancy goods

BOOTS & SHOES

Furniture, Mats, Carpets

Bedsteads a specialty.

REMATE

El Corredor Jurado que suscribe, procederá a rematar a las doce del día lunes 4 de noviembre entrante, y en la bodega número 2 de esta Aduana, por cuenta de quien corresponda, las siguientes mercaderías llegadas por vapor «Prinz August Wilhelm» el 6 de Junio de este año y que están en mal estado.

C. L. Núm.	1040	1 Caja Leche	J. L. Núm.	4	1 Barril carne en Salmuera
	1048	4 » Carne		7	1 Caja Aceite algodón
	1049	2 » Jamón del Diablo		10/11	3 Atados Queso
	1051	3 » Candelas		20	4 Barril Tocino
	1053	6 Atados Queso		23	1 Barril Macarela
	1064	4 Cajas Manteca		33	25 sacos Harina
	1086	3 » Keroseno			
	1119	1 Caja Salmón			

Limón, 23 de Octubre de 1907.

EDUARDO BEECHE

SUCURSAL

DE LA

LIBRERÍA ESPAÑOLA

DE

MARIA V. DE LINES

En esta casa hay siempre de venta un buen surtido de útiles para escritorios y oficinas.

Útiles para Escuelas:

Silabarios. Libro 1.°, 2.°, 3.° y 4.° del Lector Costarricense, Cuadernos, etc.

Libros talonarios, en inglés y español, por dinero, Pedimentos de Desalmacenaje, Pagarés, Facturas, Libros en blanco, Papel, Tintas, Lápicos, etc.

Limón, Costa Rica.

Bajos del Hotel Montejo

W. STEINVORTH & HERMANO

LIMÓN

Almacén de Abarrotes y Géneros.

HOTEL MONTEJO

Limón

Costa Rica

PROPIETARIA, JULIA DE MONTEJO

Este acreditado establecimiento se ha trasladado a la casa de don Wenceslao de la Guardia, frente a la estación del ferrocarril, donde podrán los pasajeros almorzar con toda comodidad antes de la salida del tren.

Cuenta, pues, con una de las mejores casas del puerto: cómoda, ventilada, con preciosa vista al mar, para admirar el pintoresco entrar y salir de vapores. Mesa excelente, baños higiénicos. El comedor está situado en el lugar más fresco y adecuado de la casa, alegrado con la siempre nueva vista al océano. La divisa de la casa es el aseo más escrupuloso. Se habla inglés, francés y español.

Precios equitativos

GIROS SOBRE JAMAICA,

NEW ORLEANS Y NEW YORK

En la oficina del que firma se compra hule al mejor precio en plaza. Se venden barriles grandes vacíos, de 500 litros de cabida a cuatro colones cada uno.

EDUARDO BEECHE

MARCIAL ALPÍZAR

Notario y Agrimensor.—Notary and Land Surveyor.

San José and Limón

We don't Keep the best goods; we sell them

Botica Nueva

de J. A. Zeledón

99 BUILDING

LINEA DE VAPORES

DE LA UNITED FRUIT COMPANY

La Compañía ha reanudado el servicio semanal entre Limón y Boston con los vapores «Limón», «San José» y «Esparta».

Estos rápidos vapores con todas las comodidades modernas salen los domingos directamente para Boston.

Pasaje de ida \$ 60-00 oro americano

Pasaje de ida y regreso \$ 110-00 »

Al servicio de la línea a New Orleans se han puesto cómodos vapores que gastan sólo cuatro días y horas en hacer la travesía.

Pasaje de ida \$ 50-00 oro americano

Pasaje de ida y regreso \$ 83-00 »

Los pasajeros deben de presentarse ante el Consulado Americano en San José ó Limón, tres días seguidos, antes de embarcarse, para obtener una constancia de haber permanecido en estos lugares durante dichos tres días.

E. J. HITCHCOCK,

Administrador

LAVANDERÍA COSTARRICENSE DE SOMBREROS

situada en la calle primera, al lado de la cantina del señor Mangel

Para complacer a su numerosa clientela, esta Lavandería ha hecho venir de los Estados Unidos un surtido completo de cintas de colores, que ahora están muy de moda: badanas de ventilación, cordones, cintas de luto, forros, etc. etc. Se arreglan sombreros de paja y de pita en un día. Se tiñen de negro y se dejan como nuevos los de fieltro. Se venden sombreros de fieltro y de pita, ya arreglados por el conocido y competente operario señor José Andrés Castillo, quien firmará los recibos del establecimiento.

LUMBER SOLD LOGS BOUGHT

ALPÍZAR SAN MILL

EAST POCORA

Madera de primera clase. Se compran tuacas. Para órdenes dirigirse

Robert Alpizar en East Pocora y a Carlos Marcial Alpizar en Limón.

BANCO COMERCIAL DE COSTA RICA

AGENCIA DE LIMÓN

Vendemos giros sobre cualquier plaza extranjera; recibimos dinero en depósito y hacemos toda clase de operaciones relacionadas con la Banca.

LINDO BROS. Agentes

CORREO DEL ATLANTICO

SEMANARIO POLITICO, COMERCIAL Y DE INFORMACION

EDITOR Y PROPIETARIO

EDUARDO BEECHE

Suscripción mensual. 50 céntimos
 Avisos y Remitidos, precios convencionales
 Toda correspondencia debe dirigirse
 a EDUARDO BEECHE
 Apartado de Correos Núm. 80

Notas editoriales

1. El Gobierno Nacional, por decreto número 2 de fecha 28 de setiembre próximo pasado ordenó el cambio de los sellos de correos cuyos colores y condiciones señala en dicha disposición pero nada dijo respecto a las tarjetas postales de dos y cuatro céntimos, de modo que el público no ha procedido a cambiar en su oportunidad la edición vieja; y de un momento a otro nos encontramos con que en las oficinas de correos cobran multas por la circulación de esas especies. Nos parece conveniente que la Dirección General de Correos publique un aviso aclarando este punto, pues se está recorriendo al público con multas que por lo inesperadas, resultan injustas é indebidas.

También hemos notado la siguiente irregularidad: En el decreto antes citado se nombran los «sobres postales» diciendo que circularán «nuevos sellos de cinco y diez céntimos, con el busto de Cristóbal Colón en sobres de cartas de modo que el Gobierno nombra «sellos a los sobres postales y por consiguiente permite su circulación a los de cinco céntimos, hasta el 15 de noviembre según lo dispuesto en el decreto número 69 de 11 del presente mes, y sin embargo el día 20 ha multado la oficina de correos una carta que venía del Banco Comercial en un sobre postal de cinco céntimos. ¿Cómo se entiende esto, señor Director General de Correos?

2. Tenemos informes de que el domingo último fueron conducidos a la cárcel pública, el laborioso comerciante señor N. Bready y su dependiente Federico Dary.

El origen de ese procedimiento parece que fué la discrepancia de pareceres acerca de la hora oficial entre esos señores y el policial jamaicano que les intimó el cierre del establecimiento, y aun se dice que hubo discusión entre ellos sobre lo que cada uno estimaba de su derecho.

Siendo el señor Bready persona estimada por su conducta correcta, fué bien recibido que el señor Gobernador Monteleagre hiciera cesar la detención de aquel; y que se dejara el incidente a la solución de la autoridad respectiva.

3. El señor W. E. Mullins, Administrador General del Ferrocarril, se ha incomodado con nuestro semanario por la publicación de la gaceta en que se le replica á la empresa arreglar el reloj que para el servicio del público tiene en la parte exterior del edificio de la estación del Ferrocarril, en este puerto. Y el reloj continúa hecho un muerto, como muestra de relojería, apuntando siempre á las 3 y 47 minutos no sabemos si de la noche ó del día.

Entendemos que el Administrador del Ferrocarril de Costa Rica es un servidor del público y como tal gana un sueldo que le paga la empresa para manejar de la mejor manera posible el negocio, dando el debido cumplimiento al contrato celebrado con el país y procurando al propio tiempo que buenas ganancias para los accionistas, dar cumplimiento al público que paga, y siendo así debe oír y atender todas las indicaciones justas que le sean hechas.

El servicio de trenes deja mucho que desear y á diario estamos oyendo justos reproches á la empresa, de modo que al abrir en nuestro periódico una se-

cción de «quejas» fué con el objeto de ir señalando todos los defectos que el público apunta á fin de ver si es posible mejorar ese servicio tan bien pagado por nosotros.

Quisiéramos que el señor Mullins no tomara á mal nuestras indicaciones, y le advertimos que continuaremos nuestra tarea de observadores porque si el señor Administrador no nos oye, tal vez algún día el señor Ministro encargado de ese ramo se convida de sus conciudadanos y dirija una «comunicación al Ferrocarril, la que seguramente será atendida.

4. Fué el 18 de Octubre, al amanecer el ronco grito de una sirena empujó el aire y llenó la atmósfera con su rugido prolongado; era el trasatlántico «Guadalupe» que saludaba el puerto y arrojaba sus anclas en nuestra bahía; desde tierra le contemplábamos magestuoso y soberbio, arrojando por sus dos enormes chimeneas, largas y negras plumas de humo; dos horas después, preso por fuertes cables le tentamos atado al muelle en donde una multitud de gente lo contemplaba con curiosa avidez.

A la una, según resaba la lenta invitación de los señores Agentes de la Compañía, para visitar el barco, empecé por el muelle un desfile por demás interesante y bello: nuestras gentiles damas cubiertas con sombrillas multicolores que las protegían del calcinante sol de medio día, semajaban el picro-mo aleto de un enjambre de mariposas asustadas que, huyendo de tierra, fueran á buscar refugio hacia el mar. Todavía cuantos forman la ciudad de Limón estaban allí: comerciantes, consules extranjeros, empleados civiles y militares y la banda que galantemente ofrecida por el amable Gobernador Monteleagre amenizaba con su música aquella reunión.

Con la natural curiosidad fuimos á conocer ese gigante del mar y en verdad que muy agradable fue la sorpresa que nos produjo el suntuoso interior del barco por lo artístico de sus cuadros, lo confortable de sus habitaciones, y no camarotes se puede llamar eso, y la riqueza de su lujoso mobiliario.

En el *famoir* se obsequió á la concurrencia con una copa de *champagne* y después los visitantes se dispersaron por todas partes á fin de conocer el nuevo bajel.

Dos muy agradables horas pasamos á bordo y después, cuando levó las anclas y el ronco grito de la sirena nos dio adiós, con el alma hicimos votos porque nunca su proa vaya á tener tropiezo en estos mares y la buena fortuna sea su compañera de siempre.

Pacífica

Por descarnado y breve que sea el relato que de la trágica muerte de la señorita Pacífica Zelaya nos han traído los periódicos europeos, no por eso conmueve menos vivamente el alma, ni embarga menos nuestra simpatía el recuerdo venerando de la ilustre víctima.

Emerge tanta luz de la joven heroína, que desaparecen del cuadro sangriento de su última hora las sombras de la perdición y del asesinato que debieran obscurecerlo.

Allí la belleza y sublimidad del sacrificio parecen á través de las edades reflejos de Juana de Arco y Carlota Corday, sin que nuble la grandiosidad del hecho el recuerdo del achicharramiento de la carne en la primera, ni las innobles bajezas efectuadas en el rostro de la segunda.

Hay tal elevación en esa muerte, victoria de la doble debilidad de la mujer y del amor contra la traición armada é inclemente, que la condición superior de la víctima hará que no perezca en el olvido el nombre del victimario.

Para mí, muere Pacífica más grande que César porque sucumbió al golpe de

mayor número de puñaladas, y se sacrificó á una causa más noble que el Dictador; ya que en César, al ser herido, luchaban su decrepitud de libertino y su mando absoluto, y en Pacífica se combatía con lo más en lo material, que es la vida, por lo más en lo moral, que es la honra.

Pacífica muere con mayor sublimidad que Lucrecia la gran romana, porque ésta se defendía de Tarquino odiado, y Pacífica de las asechanzas de su novio, quizás idolatrado.

La señorita Zelaya no es ya la aventajada artista, ni la mujer fuerte, digna de la pluma de Victor Hugo ó de Montalvo sino un símbolo de la virtud heroica, timbre de legítimo orgullo para su patria que hace honor á la mujer universal.

Los trabajadores de Limón

El Recibidor

No se figure el talentoso y buen amigo *Resp.* que nos vayamos á pasar de lo que se debe en estas latitudes, en la sazón de nuestros escritos, ni de que vayamos á irnos por cenagales que pudieran producir el enturbiamiento de estas pacíficas aguas; nuestro ánimo ha sido el describir varios cuadros de los que á diario contemplamos con el sólo objeto de que se vea en otros lugares que nuestro pan es muy bien ganado y que aquello, tan común en la capital de confites en el infierno cuando se refieren á los que por aquí sudamos por el pan nuestro de cada día, no tiene nada de confites y en cambio sí mucho de infierno.

Después de esta, que creemos oportuna introducción, por lo que pudiera suceder más adelante al nacer de las ideas, probaremos á sacar del tintero el segundo capítulo de nuestros apuntes en la esperanza de que podremos darle su genuino colorido una vez que lo hemos vivido.

Liámase Recibidor al agente de la Compañía frutera, encargado de la recolección y selección de la fruta en la línea para conducirla debidamente es cogida y lista para cargar los barcos que han de llevarla á través de los mares á ser adorno y suculenta golosina en las mesas de los señores del dólar y de la libra esterlina. ¡Cuándo se van á figurar los que gustan de la amarilla fruta que con avidez engullen, todos los sudores y fatigas, disgustos y peligros á que están expuestos los que cuidan de que llegue intacta á ellos!

Bien mirado, el Recibidor tiene, si se quiere, sus puntos heroicos; pero un heroísmo de resignación porque acepta el anulamiento del individuo y se convierte con pasividad de cordero en un automatá más listo á obedecer sin chistar que un soldado del Kaiser; rodeado de peligros, los afronta con serena indiferencia, halagado por el retintín sonoro de las águilas que quincenalmente hecha por un momento en su bolsa y que reparte luego entre el boticario, el hotelero, la lavandera, y rara, rarísima vez entre el sastré ó el zapatero. El Recibidor se mata trabajando, bien podría decirse que es bronce de Hércules; unos ganan buen salario, otros muy malo, escasísimo; pero todos trabajan duro. Para el Recibidor no hay días buenos ni malos, todos son peores; las estaciones son siempre inclementes con él: la lluvia le cae hasta los huesos y no tiene más remedio que soporificar pasivo y resignado escogiendo la fruta y recibiendo el chubasco por todos lados como un gran baño de aspersión; otras veces el sol de fuego que reverbera sobre los carros y los campos, le quema, le achicharra hasta la planta de los pies, y él mientras que con una mano seca el sudor que en gruesas gotas rueda por su rostro tostado, con la otra maneja la máquina en que lleva la cuenta de los racimos que recibe; obligado á permanecer sobre los carros del tren va jugando á cada minuto la existencia; y si un pie le falta, si da un

mal paso mientras el tren corre va á caer bajo los carros para quedar convertido en una masa informe; esto aun no ha pasado; pero no deja de ser meritos peligrosos el continuo cambio de temperatura en tan rápidas transiciones que la van minando lentamente y preparando para ser devorado por el paludismo ó la tisis.

Las horas de trabajo que tiene son todas; á merced de los trenes, unas veces trabaja seis ó ocho; otras 36 ó 40 sin dormir y mal comido, siempre urgido por la fruta que falta recoger; cuando termina pronto la faena, se le ve llegar rojo como un tomate por el sol, con las ropas y la cara tiznadas por el humo de la locomotora, los ojos inyectados de sangre, por las partículas de carbón que ha recibido dentro de ellos y marcha rendido de fatiga con el ballo bajo el brazo ó la característica pizarra que le señala el trabajo que ha de hacer y que muda y sombría no admite réplica; si la inscripción le manda salir de nuevo, no hay más remedio, salvo enfermedad, que ir en busca del nuevo tren y allí seguir á donde el deber, de ganar un mendrugo negro y amargo, le manda.

La calidad del cuerpo de Recibidores, jóvenes honorables y decentes, les obliga á llevar una vida de acuerdo con sus costumbres y esto, como es natural, les impide el ahorro para el día de mañana; la fatiga por el trabajo material no les permite en los días de descanso otra cosa que descansar y como hay ausencia absoluta de ejercicio mental les convierte en seres que sin producción van pasar la vida absorvidos por la Abulia más completa; un inerxia espantosa se apodera de ellos y quien sabe si cuando lo vean ya esté perdida su voluntad por completo y con ella el individuo que fué lionjera esperanza para la familia, la Sociedad y la Patria.

Así son los confites que aquí tomamos y que pueden costar muy caro al país por ese derecho de energías que bien podría aprovecharse en cultivar la tierra en estos ó mejores climas y producir tantos frutos que se darían de sobra en el país y que inundan nuestros mercados, provenientes del Norte, tanto que nuestras selvas vírgenes aguardan el arado bienhechor que fecunde su seno generoso.

Como dijimos atrás hay recibidores que obtienen buen salario pero el de otros es tan escaso que sería humana obra de la compañía igualar esos sueldos, aumentando á los que ganan poco una vez que ofrecen á su provecho tantas energías y tanta vida.

Estamos seguros que su justiciero jefe oirá esta insinuación y mejorará la condición de esos compañeros.

GABRIEL DE NEVENS

COMUNICADO

Se van

Los peones costarricenses que había traído la Compañía Frutera para sus trabajos de campo de banana.

Parce que la Compañía cuando los contrató en el interior para venir á estas costas de fuego les ofreció, entre otras cosas, darles alojamiento, condición que hasta ahora había cumplido fielmente la empresa; pero es el caso que la gran bodega de ladrillo en que se alojaban esos dos ó trescientos paisanos ha sido destinada por el Ferrocarril para estación y bodega de fletes, y naturalmente que debían buscar donde dormir. Esta disposición no ha agradado á los blancos y todos á la mayor parte de ellos, han decidido regresar á sus casas.

Prescindiendo de sentimentalismos patrióticos, diremos de nuestros paisanos que se van lo que en verdad debe decirse de ellos, y es esto:

Si el ahorro del atquirer de una casa

ó de un cuarto pudiera significar para los peones costarricenses algunos centavos más llevados á sus hogares, la renovación de su traje bastante usado, ó por lo menos la satisfacción de alguna de sus necesidades, nos doleríamos mucho de lo sucedido; pero desgraciadamente el peón nacional no viene á Limón para cumplir con ninguna obligación sagrada de familia, ni para hacer ahorros, base tal vez de una pequeña fortuna que pudiera aliviar las penalidades de su vejez; sino que por el contrario, lo que desarrolla ese aumento en el jornal es sus vicios; y así vemos jornaleros que permanecen uno y dos meses con la misma ropa (con que llegaron en el tren, sin haber gustado durante ese tiempo ni un centimo en lavado); y después de mucho trabajar y de prolongada ausencia de su casa, regresan al seno de sus familias llevando como único presente á sus esposas y á sus hijos un paludismo crónico que asistió, ó una completa alteración de su organismo dañado por el abuso del alcohol.

De modo, pues, que más bien vemos con placer que nuestros paisanos regresen á sus hogares, de donde no debieron haber salido, y que se encargen esos trabajos á los jornaleros jamaicanos, que más acostumbrados á la vida de este puerto, más morigerados en sus costumbres, y más adecuados para vivir en estos climas, vienen con sus familias á formar verdaderos hogar, empleando el producto de sus afanes en provecho de sus personas y de sus familias. Por demás está decir que al modo de mal vivir de nuestros paisanos no hace regla general y hay entre ellos verdaderos modelos de buena conducta; lo cual ni obsta para que la mayoría de esos hombres asilados en una bodega desaseada y mal alimentados sean en pocos meses presa del paludismo y sempiternos huéspedes del hospital.

UN OBSERVADOR

INFORMACION

Nuestro Ministro.—Por el vapor «Siberia» que partió el lunes pasado siguió á Washington para asistir á la Conferencia de Paz de las naciones de Centro América nuestro Ministro de Relaciones Exteriores, licenciado don Luis Anderson. En la estación le aguardaban algunos amigos que le acompañaron á bordo en donde se apuró una copa de champagne á la salud del Ministro y por que el buen éxito sea con él.

Entre los que le despidieron vimos á los señores Gobernador de la Comarca, don Enrique Montelegre; Cónsul Alemán, don F. Happenstet; Cónsul Colombiano, don A. J. de León; Cónsul Chileno, don E. Beeche; Cónsul Panameño, don R. F. Acevedo; Administrador de la Adnana, don Ricardo Mora F. y señores Alejandro Cantón, Faustino Viquez, Luis Vargas Q. y Allen Anderson.

Que leve buen viaje el señor Ministro; y que de esta vez crezcan de veras las olivas en Centro América son nuestros deseos.

Manuel Montejo.—El estimado amigo y correcto caballero cuyo nombre encabeza estas líneas, ha estado postrado en cama por varios días, algo feroz; felizmente restablecido ya, ha vuelto á su oficina.

El señor Montejo, nombrado hace poco Superintendente General de la United Fruit Co. en Costa Rica, goza de gran simpatía en el país y muy especialmente en Limón, en donde puede decirse sin temor de una equivocación que no tiene un sólo enemigo.

Su competencia indiscutible para el manejo de los negocios de la Compañía frutera, su carácter afable y su porte educado son prendas muy estimables en una persona que como él, desempeña un puesto de tanta importancia.

Merece, pues, la Compañía una calificación de

rosa felicitación por el acierto en la elección del señor Montejo.

Repugnante es en extremo el espectáculo que á menudo presenciarnos cuando transitamos por las calles de la ciudad enfermos en camillas descubiertas; esto á más de ser desagradable á la vista es inhumano con los infelices que así exponen á los rayos del sol.

¿No sería mejor gastar unos centavos en hacer un toldillo una vez que las camillas tienen donde ponerlo?

Apunkte quien le corresponde.

El Terminal Superintendent.—El señor T. M. King siguió á los Estados Unidos y lo reemplazará durante su ausencia el señor Dalney.

Correo.—Nos hemos fijado que con frecuencia se colocan en la oficina de correos avisos en inglés.

Bueno está que el jefe de ese departamento facilite á los jamaicanos la comprensión de sus anuncios respecto á horas de certificados, salidas y llegadas de correspondencia etc. etc., pero no todos los que viven en este puerto son jamaicanos, y muchos de los blancos que frecuentan el correo no conocen la lengua inglesa; conviene por el mejor servicio público que se pongan esos avisos en ambos idiomas, porque hay que recordar que el castellano es el idioma del país.

No debe extrañar al señor Administrador que con frecuencia nos ocupemos de la oficina de su cargo, que aunque bien servida, no por eso deja de tener lunarrillos como el que anotamos y queremos que se remedie en provecho del público en general.

Oiganos, pues, con paciencia y procuren atender á nuestras quejas que son eco fiel del clamor público.

Foot Ball.—En la reunión celebrada por la directiva del Club Sport de este puerto en la noche del 14 del presente fue electo capitán el señor Walter Prestinary y Teniente el señor don Manuel Quesada, ambos aventajados y ágiles jugadores de foot-ball. Para ambos nuestra cordial felicitación por el merecido ascenso.

El señor Presidente Donaldson nos ha comunicado que para hoy se prepara un gran match en que debutarán los señores antes citados. Es preciso, pues, asistir que la diversión promete mucho.

Base ball.—El Base Ball team irá á Bocas del Toro aceptando un desafío en aquella ciudad, con motivo de las festividades que se verificarán el día 3 de noviembre entrante, día de la independencia nacional de la República de Panamá.

Buena suerte para los limonenses.

Desgraciado accidente.—Son datos exactos los que á continuación publicamos referentes al lamentable suceso ocurrido el día 21 del presente en el resguardo de Cahuita.

Según declaraciones de testigos el cabo Buenaventura Vindas disparó su fusil involuntariamente, causándole la muerte á su compañero Elias Nñez; cuando Vindas vió la desgracia que sobre él pesaba quiso quitarse la vida pues según parece los dos fueron no sólo buenos compañeros sino íntimos amigos.

Estos datos son tomados de la mejor y más verídica fuente.

Abuso ineficazible es el que á diario cometen los maquinistas que manejan las locomotoras de patio infringiendo al mismo tiempo el reglamento de la empresa con su constante pitar y repiquetear la campana á todas horas del día y de la noche.

Si es de día es atroz, insoportable, la bulla que mete esa gente, considérese lo que será en la noche que tienen que despertar á pitazos á los guarda-agujas y con ellos á toda la población.

El llegar de los trenes bananeros es una cosa espantosa, pues por defecto y mala administración en el sistema de

señales y *switches* de los patios, los maquinistas, rendidos por la dura labor del día y ansiosos de reposo, atollándose con los pitos á toda la población llamando al guarda-agujas que es un pobre cojo que tiene su vivienda muy retirada del *switch*. Entendemos que el Administrador y el Gobierno han dado órdenes para impedir tal cosa. ¿Por qué no se cumplen? Sería, acaso, que esas órdenes se obedecen pero no se cumplen?

En nombre de los vecinos pedimos se remedie el mal que es un verdadero abuso.

Relamiéndose el bigote y chupándose los dedos habría salido el más exigente *gourmet* el domingo pasado del Club Atlántida, por la olpira, suculenta comida que ese día preparó el hábil Cavallini. Le felicitamos en nombre de los gastronomos de aquí.

Administración de Correos.

Nos parece oportuno indicar á dicha oficina que es feo que permita pegar avisos de Circos etc. etc. en la pared que dá frente á la calle.

En ese departamento no debe haber más avisos que los concernientes al despacho y recibo de correos.

Club Atlántida

Comida especial para hoy 27 de Octubre

Menú
Canapé de Caviar
Potage Saint Germain
Poisson sauce aux Caprés
Poulet de grain á la Chasseur
Choux fleurs au Beurre fondu
Carré de Veau rôtí
Pommes á la Duchesse
Salade Verte
Glacé crème á la Napolitaine
Bisquits
Café

Programa

de la música que se tocará en la retirada del domingo 27 del presente

- 1.ª «Maachen von der Spule» Obertura Fr. Suppé
- 2.ª «Grand Air varié» (Trombón solo) L. Langlois Fantasia dramática Ch. de Camont
- 3.ª «Dona Flora» Fantasia original G. Falier
- 4.ª «Athalie» Gran valse L. J. Baudouck
- 5.ª «Paquerette»

VICTOR MANUEL SANABRIA

Pedro E. Vivas

Agente de negocios en Limón, ofrece en arrendamiento dos locales en magníficos puestos para comercio. Así, pues, el que quiera situarse bien para ganar dinero en este puerto, ocupa á tiempo en solicitud de dichos locales.

JAMAICA MUTUAL LIFE ASSURANCE SOCIETY

LIMON AGENCY

For particulars, as to Premiums etc., apply to T. M. de Pass, British Vice-Consulate, Limón.

Dr. Guillermo Zeledón A.

LAWYER AND NOTARY

Office:—Opposite the Market and beside the Police Head-quarters.

AZÚCAR DE JUAN VIÑAS

Aceptamos y despachamos órdenes por medio de nuestros agentes en San José y Limón, señores W. Steinvorth & Hno. Para órdenes particulares directamente con sus servidores

LINDO BROS. en San José

¡Lumber, Lumber. Madera, Madera!

Tenemos grandes existencias de maderas extranjeras y del país las que vendemos á los más bajos precios del mercado.

Despachamos órdenes directamente de nuestros aserríos ó de nuestros depósitos de Limón.

Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

LINDO BROS.

VARIEDADES

—Preguntábele á una señora á su regreso de los baños de mar, si había tenido miedo al oleaje.

—No, señores, contestó, porque nunca me metí sola en el baño; nos bañábamos ámba á tres con mis dos hijas.

—¿Que hace usted caballero? dijeron una señoras de bastante edad á un joven que estaba parado en la puerta de la exposición de pinturas.

—El joven las miró, se inclinó hacia ellas y les dijo con finura: —Estoy viendo antigüedades.

La vieja doña Dolores, En sus discursos prolijos, Dice que tiene tres hijos, Y los tres, son tres primores. Uno despunta en belleza, Otro en valor extremado, Y el mayor, que ya es casado, Despunta por la cabeza....

Hablabase en una tertulia de la habilidad que tienen algunas personas para imitar la voz de ciertos animales y uno de los presentes dijo:

—Para eso un amigo mío; cuando se pone de noche en el patio de su casa, á imitar el canto del gallo.....

—¿Qué? —Enseguida amanece.

LA CONFESION

I
—Elisa era feliz, mas llegó un día En que á su padre le dijo con ternura Que sus pecados confesar quería, Y el buen padre de Elisa llanó al Cura.

II
Tiempo después el viejo octogenario A sus nietos decía con anhelo: La inocencia por cuya tiene el cielo, Por sepulcro el primer confesionario.

Construcciones en Limón

Tomo contratos para edificar y reparar casas en este puerto, ya sea de madera, ladrillos ó concreto. Garantizo dar satisfacción.

TEODORO BECKLEY

“EL RECREO

Avenida 3.ª

3d Avenue Limón

Este establecimiento abierto recientemente ofrece dormitorios baratos, cómodos y aseados y baños. This establishment recently opened up is provided with very good sleeping rooms, cheaps and clean. Baths.

Limón.—Imprenta de José Canalias.

GRAN REMATE

El Corredor Jurado que suscribe, competentemente autorizado por la Junta de Caridad de Limón, procederá á rematar al mejor postor á las 12 del día martes 12 de noviembre entrante, la parte de la Manzana 24 perteneciente á dicha Junta, en lotes divididos conforme al plano que se verá en la parte baja de este aviso. El remate se verificará en la propia manzana 24.

Debe entenderse que todo gasto de escritura etc., etc. para asegurar á los compradores su propiedad será de cuenta del rematario.

El remate se hará por la medida de cada lote que se expresa en seguida, con la base de un colón por metro cuadrado y el pago debe ser al contado.

Los gastos del deslinde y medida de cada lote que se venda, serán también por cuenta de los respectivos interesados compradores.

Limón, á 13 de Octubre de 1907.

E. MONTEALEGRE

Levantamiento y division de la Manzana 24 de la Ciudad de Limón, perteneciente en parte á la Junta de Caridad del mismo Puerto.

Frete y fondo de los lotes

N.º del lote	Frete	Fondo	N.º del lote	Frete	Fondo
1	17.50 Ms.	16.50 Ms.	7	10.00 "	41 "
2	12.00 "		8	12.00 "	41.00 Ms.
3	12.00 "		9	15.00 "	65 "
4	9.00 "		10	35.00 "	19.00 Ms.
5	9.00 "		11	12.50 "	35 "
6	9.00 "				

Superficie de los lotes en metros cuadrados

Núm. del lote	Metros cuadrados	Núm. del lote	Metros cuadrados
1	295.75	7	410.00
2	487.50	8	492.00
3	451.00	9	909.00
4	369.00	10	665.00
5	369.00	11	443.25
6	369.00		
		<i>Total de metros cuads.</i>	5260.50

